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ОКОЛО 4.000
Уверенно стартовав в де

сятой пятилетке, экипаж 
станка № 8 (старший ма
шинист С. С. Тихомиров) 
выдерживает напряженный 
темп весь январь. На его 
счету около четырех тысяч 
погонных метров скважин 
за 29 дней. Этот коллектив 
лидирует в соревновании 
буровиков рудника «Ж е
лезный» за право подпи
сать трудовой рапорт XXV  
съезду КПСС.

В СЧЕТ ФЕВРАЛЯ
В счет февраля пер- 

1 вого года десятой пятилет
ки трудится экипаж экска
ватора ЭКГ-4,6 № 15 (стар
ший машинист М. М. Под- 
чапко), выполнивший ян
варскую программу еще в 
среду. . i , ■ .

Среди экипажей восьми-

кубовых экскаваторов впе
реди идет экипаж ЭКГ-8И 
№ 3 (старший машинист 
А. Г. Петраченков), отгру
зивший около 100 тысяч 
кубометров горной массы.

ПО ВСЕМ 
ПОКАЗАТЕЛЯМ

По всем основным пока 
зателям коллектив горно- 
обогатительного комбината 
«Ковдорслюда» в январе 
идет с опережением плана 
По данным на 28 января, 
сверх планового задания 
выпущено 9 тонн промсыр 
ца слюды, 18 тонн сырья 
для слюдопласта, 547 тонн 
кускового пегматита.

28 января комбинат вы
полнил месячный план по 
реализации товарной про
дукции.

С ПЕРЕВЫПОЛНЕНИЕМ
По данным на 25 января, 

коллектив Ковдорского 
леспромхоза вывез 14.667 
кубометров древесины при 
плане 14.388. Сверх плано
вого задания вывезено 834 
кубометра деловой древеси
ны. План по производству 
деловой древесины перевы
полнен на 376 кубометров. 
Также перевыполняются 
плановые задания по произ
водству и реализации то
варной продукции.

Не т о л ь к о  ч и с л о м
Две смены подряд (в 

ночь 27 и 28 января) на 
линию выходило более со
рока БелАЗов, что явилось 
для экскаваторщиков пол
ной неожиданностью. Врас
плох, они, конечно, не бы
ли застигнуты: горной мас
сой обеспечили всех. Смен
ные задания перекрыли с 
лихвой. И не только чис
лом, но и умением: выра
ботка на одну машину 27 
января составила 247 ку
бометров, а 28 — 229 ку
бометров при плане 220. 
Если бы выходило на ли
нию и по пятьдесят само
свалов, они не простаивали 
бы.

Отлично поработали два 
восьмикубовых богатыря — 
№  1 (машинист экскавато
ра И. Шевченко) и №  2 
(машинист В- Подопригора),

отгрузившие 28 января 
соответственно 1.900 и 1.800 
кубометров горной массы.

Хорошо трудилась вся 
смена водителей БелАЗов, 
возглавляемая Н. Гудеем. 
Хочу особо подчеркнуть, 
что Николай Гаврилович не 
только опытный водитель, 
но и способный организа
тор. Достигнутый успех — 
итог слаженной работы 
горняков и транспортников. 
Если бы и мы, и остальные 
смены работали так же с 
начала января, не было бы 
долга по вскрыше (более 
100 тысяч кубометров). Это 
отразилось и на буровых 
работах: станки не обеспе
чиваются площадками для 
бурения.

Ю. ОРЛОВ, 
начальник смены руд
ника «Железный».

Без рекламаций
Минувшее пятилетие для 

коллектива горно-обогати
тельного комбината «Ков
дорслюда» послужило как 
бы стартовой площадкой; 
десятой пятилетки — пя
тилетки высокого качества 
и эффективности труда. 
Постоянное внимание к по
вышению качества со сто
роны партийной организа
ции дало плоды — по всем 
видам выпускаемой продук
ции достигнуто соответст
вие требованиям стандар
тов и технических условий 
по основным параметрам. 
На протяжении двух по
следних лет комбинат ра
ботал без рекламаций, тог
да как в 1972 году их бы
ло 7, в 1973 году — 4. Не
сколько повышена сорт
ность продукции, на шесть 
процентов увеличен выпуск 
первого сорта промышлен
ного сырца мусковита, в 
1975 году две трети верми- 
кулитового концентрата 
выпущено повышенной мар
ки КВ-150.

Комбинат стал выпускать 
новые виды сырья, что по
зволило с большей полно
той использовать сырьевые 
ресурсы. Выросли экономи
ческие связи. Сегодня на
ши потребители находятся 
и на Дальнем Востоке, и 
на Крайнем Западе страны. 
В числе адресатов и две 
зарубежные фирмы — в 
Англии и Бельгии.

Какие же технические и 
организационные мероприя

тия способствовали улуч
шению качества продук
ции? На руднике «Ковдор» 
принят в эксплуатацию и 
освоен комплекс механизи
рованной выборки слюды и 
цех обработки слюды. На 
рудниках «Ена» и «Рико- 
латва» — реконструирова
ны поточные линии выпус
ка промышленного сырца 
мусковита. На руднике 
«Чалмозеро» — введена в 
эксплуатацию новая рудо- 
разборка. На опытной вер- 
микулитовой фабрике — 
технологическая схема с<' 
применением концентраци
онных столов, позволившая 
не только улучшить каче
ство концентрата, но и по
высить извлечение верми
кулита.

Укреплена на комбинате 
служба отдела техническо
го контроля, производст
венные лаборатории осна
щены новыми приборами и 
аппаратурой.

Коммунисты считают пер
востепенной задачей всего 
коллектива к концу пяти
летки представить один из 
видов продукции — верми- 
кулитовый концентрат — к 
аттестации на Государст
венный Знак качества. Для 
этого в 1976 году пред
стоит освоить на новой 
промышленной вермикули- 
товой фабрике выпуск вер- 
микулитового концентрата, 
а в последующие годы внед
рить оборудование для обо
гащения труднообогатимых

ОТ СЪЕЗДА 
К  СЪЕЗД У

руд, отработать режимы 
обезвоживания, сушки кон
центрата, его классифика
ции, внедрить статистиче
ское регулирование техно
логического процесса и ряд 
других мероприятий.

Для повышения качества 
продукции из слюды-фло
гопита на руднике «Ков
дор» в 1976 году должен 
быть полностью введен в 
строй флогопитовый комп
лекс с измененной техноло
гией схемы дробления слю
ды. А затем предстоит - ре
конструировать поточную 
линию выпуска промышлен
ного сырца, построить и 
ввести в эксплуатацию ме
ханизированную установку 
по выпуску сырья для про
изводства слюдопластовых 
бумаг, технологическую 
схему для извлечения мел
коразмерной слюды, кото
рая сейчас уходит в хвос
ты.

На рудниках «Ена» и 
«Риколатва» так же будут 
построены обогатительные 
установки, они помогут из
влекать слюду. размером 
менее четырех квадратных 
сантиметров и повысить ка

чество сырья для производ
ства молотой слюды и слю
динита. Б  1976 году на 
руднике «Чалмозеро» необ
ходимо смонтировать и 
освоить новую технологи
ческую схему обогащения 
кварц-полевошпаювых руд 
с применением фотоэлект
ронных сепараторов, что 
обеспечит стабильное каче
ство и повысит выход про- 
дукцйи первого сорта.

По всем видам продукции 
предстоит улучшить хране
ние и упаковку за счег 
транспортировки в металли
ческих и резино-кордных 
контейнерах и благодаря 
прирельсовым базам на же
лезнодорожных станциях в 
Ене и Ковдоре.

16 января на Дне каче
ства комбината обсужден 
и одобрен план комплекс
ной системы управления 
качеством продукции на 
1976— 1980 годы. Он вклю
чает разработку и внедре
ние новых стандартов и 
технических условий, в том 
числе стандартов предприя
тия на сырье, технологиче
ские процессы и методы 
контроля.

Парторганизация комби
ната нацеливает коллектив 
на внедрение саратовского 
метода бездефектного, вы
пуска продукции, на раз
вертывание социалистиче
ского соревнования под де
визом «Пятилетке качест
ва — рабочую гарантию». 
Это сейчас основная пар
тийная обязанность каж 
дого коммуниста.

Л. БЕЛ О П А Ш ЕН Ц ЕВ , 
заместитель секретаря 
парткома горно-обога
тительного комбината 
«Ковдорслюда».

ИНТЕРЕСНЫЕ 
СТРОКИ

В девятой пятилетке по 
сравнению с восьмой добы
ча горной массы на комби
нате возросла в 4,2 раза; 
выпуск товарной продук
ции — на 155,3 процента; 
освоение капитальных вло
жений — на 151,2 процен
та; выпуск промсырца фло 
гопита — в 2 раза; выпуск 
пегматита — в 3 раза; вы
пуск вермикулитового кон

центрата возрос за 5 лет 
на 165 процентов.

Израсходовано 300 тысяч 
рублей на мероприятия по 
предупреждению заболева
ний на производстве. Кроме 
того выделено путевок: в
санатории — 273, в дома 
отдыха — 516, в профилак
торий Ковдорского ГО Ка— 
360. Комбинат принял до
левое участие в строитель
стве и получил 5 мест в 
пансионате в Гудауте на 
берегу Черного моря.

Построено и сдано в эк
сплуатацию 403 квартиры

в 5 пятиэтажных благоуст
роенных домах (2— в Ков
доре и 3 — в пос. Енский); 
2 детских сада на 140 месг 
каждый (пос. Енский, гор. 
Ковдор). Введены магази
ны на 40 рабочих мест, 
домовая кухня на 500 обе
дов. Буквально в эти дни 
заселяется еще один новый 
пятиэтажный дом в Ковдо
ре на 128 квартир.

Без отрыва от производ
ства закончили: ВУЗы —
5, техникумы — 30, школу 
рабочей молодежи — 32 
человека, приобрели новые

профессии — 808 человек; 
повысили квалификацию на 
различных курсах: инже
нерно-технические работни
ки — 39, рабочие — 1.242 
человека.

За пятилетие на комби
нат прибыло 39 молодых 
специалистов с высшим 
специальным образованием 
и 35 — со средним.

Сейчас без отрыва от 
производства продолжаю! 
учиться: в ВУЗах — 17, в 
техникумах — 12, школах 
рабочей молодежи — 57 
человек.

Хорошо зарекомендовали себя восьмикубовые экскаваторы Ижорского завода. Они внушают уважение не 
только своими размерами и массой, но и производительностью. Им «по зубам» те забои, где туго приходится 
«меньшему брату» — четырехкубовому экскаватору, который в десятой пятилетке уступит место более мощно
му ЭКГ-8И.

В забое успешно трудятся уже три таких богатыря, смонтирован четвертый. Пока электрики проводят на
ладку электрооборудования, экипаж его стажируется у машинистов-восьмикубовиков. Примет новую маши
ну экипаж во главе с Н. А. Дорохиным.

Фото Ю. Петрухина.

>  ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ ф

Завтра уже наступило
22 января состоялось за

седание комиссии по разра
ботке плана экономического 
и социального развития 
Ковдора на 1976— 1980 го
ды. Открыл заседание: 
председатель Ковдорского 
горисполкома В. М. Попов 
6 докладом о природных 
ресурсах, их охране и ра
циональном использовании 
выступил научный сотруд
ник Кольского филиала 
Академии наук СССР А. А. 
Антонов. Он детально’ оха
рактеризовал основные по
ложения проекта плана, 
подробно остановился на 
намеченных мероприятия.-: 
по основным направлениям: 
охрана и использование ма
териально -с ырьевых, зе
мельных, водных и лесных 
ресурсов, охрана атмосфер
ного воздуха, оздоровитель
ные меры, а также озеле
нение города.

Присутствовавшие на со
вещании представители 
предприятий — главные ин
женеры Ковдорского ГОКа

Н. П. Ершов, треста «Ков 
дорстрой» В. Е. Курганов.
комбината «Ковдорслюда > 
Ю. Т. Комаров и Ковдор
ского леспромхоза В. И. 
Верещагин, а также пред
ставители Ковдорской са- 
нитарно - эпидемиологиче 
ской станции внесли в про
ект поправки.

С докладом о трудовых 
ресурсах Ковдора, о росте 
населения города высту
пил заведующий промыш
ленно-транспортным отде
лом Кировского городского 
комитета КПСС С. Н. Ба- 
тулин. Он отметил интен
сивные темпы прироста на
селения в последние годы и 
осветил основные источни
ки прироста.

План экономического и 
социального развития Ков
дора составляется по ма
териалам предприятий и 
Ковдорского горисполкома 
Проект плана будет рас
смотрен на сессии Ковдор
ского городского Совета 
депутатов трудящихся.



ТРЕТЬЯ ПРОФЕССИЯ КОРУНДА
Значительно улучшить качество выпускаемых ма

шин, оборудования и приборов, повысить их техноло
гический уровень, производительность и надежность.

(Из Проекта ЦК КПСС к XXV съезду КПСС).
Сейчас трудно устано- 

вить автора идеи закорун- 
дировать внутреннюю по
верхность гидроциклона. За 
нее сразу ухватились: это 
был единственный выход из 
создавшегося положения. 
Футеровка износилась, а 
опытный завод института 
стекла прекратил выпуск 
такого материала.

Представители комбината 
побывали почти на всех 
Предприятиях, выпускаю
щих каменное литье. Но ли
бо материалы не подходи
ли по своим качествам, ли
бо получали отказ ввиду 
сложности изготовления 
футеровки.

Под угрозой оказался 
апатнто-бадделеитовый пе
редел: ведь гидроциклоны

стоят в голове процесса. 
Пульпа с огромной ско
ростью 1.500 кубических 
метров в час нагнетается в 
них и здесь обесшламливн- 
ется. Конусные насадки к 
гидроциклонам уже коруи 
дировали, и они успешно 
противостоят пульпе, этим 
жидким абразивам. Так 
что иного пути замены фу- 
теровочных плиток Не ви
делось.

Хотя абразивные инстру
менты — шлифовальные 
круги и шкурки, головки, 
сегменты, бруски, наждак г 
— известны еще со второй 
половины X IX  века, ко- 
рундирование, покрытие 
поверхностей, подвергаю
щихся ускоренному износу, 
абразивным материалом, —

начало применяться сравни
тельно недавно. Причем, 
используются не природные 
кристаллы — рубины, сап
фиры, а изготовленный из 
боксита электрокорунд, не 
уступающий природному по 
прочности, химической 
стойкости и температуре 
плавления. Не лишне за
метить, что именно иску с 
ственный корунд — руби
новые стержни—применяет
ся в лазерных устройствах.

Когда в мае 1973 года 
на парткоме решался во
прос о ходе строительства 
АБОФ, выяснилось, что i 
ее пуском количество тех
нологических насосов уве
личится в три раза. Значит, 
надо создавать отдельный 
участок Для их ремонта и 
корундирования.

Площадь пришлось «от
торгнуть» у железорудной 
обогатительной фабрики:

разместили две тоннельные 
электропечи, установку для 
дробления корунда, приго
товления массы, оснастку. 
Со временем появилось и 
подъемное оборудование, 
и стотонный кран, и само
ходная тележка и т. д. В 
общем, обустроились осно
вательно. А начинали, счи
тайте, с нуля.

Участок существует не
многим больше года. В 
1975 году ему было запла
нировано 100 ремонтов, 
выполнил — 263. Освоена 
технология корундирования 
насосов 5ГР, 8ГР, 12ГР.

Что дает этот метод?
Колесо, изготовленное из 

высоколегированного чугу
на, за тридцать суток рабо
ты превращается в огры
зок. Трудно поверить, что 
оно было колесом — до та
кой степени объедает его 
пульпа.

Корундирование удеше
вило ремонт насоса в 5 раз, 
повысило износоустойчи
вость в 2 раза, межремонт
ный цикл насоса 5ГР уве
личился на 140 процентов, 
8ГР — на 88.

Преимущества корунди
рования очевидны. Однако 
следует признать, что его 
применение несколько огра
ничено. К  примеру, трубы 
пульпровода служат 6 ме
сяцев, а если их закорун- 
дировать — не менее 6 лет. 
Опыт апатитцев подтверж
дает целесообразность та
кого решения. Для этого 
надо удлинить одну из су
ществующих электропечей. 
Насосы 20ГР пока не ко- 
рундируются: разъемность
корпуса по горизонтали не 
дает возможность приме 
нить эту операцию. Види
мо, есть смысл сварить их 
по существующему разъе
му, разрезав затем по вер
тикали. Так практикуют в 
Оленегорске.

Есть трудности и у ре

монтников. Для выполне
ния имеющегося объема ра
бот нужны 10 рабочих, на 
участке —  7; требуется бо
лее мощное подъемное обо
рудование, нужна эстакада.

... На корпусе технологи
ческого насоса установлена 
и закреплена пресс-форма. 
Пространство между нею и 
корпусом заполняется клей 
кой зернистой массой — 
смесь электрокорунда, ба
келитового лака и бакели
тового порошка — которая 
утрамбовывается электро
молотком. Затем корпус 
(точнее, половина) едет в 
электропечь. Здесь ему 
предстоит «прожариться» в 
трех температурных режи
мах от 100 до 180 граду- 
сов. Затем — сборка. Про
сто, дешево и с малыми за
тратами. Остается доба 
вить, что в нынешней пяти
летке будет построен цех 
корундирования и гумми
рования площадью 2.000 
квадратных метров.

А. А ЗАРЕН КО .

+  ВЫ НАМ ПИСАЛИ +
ЗА ОШИБКУ — 

НАКАЗАНЫ
В редакцию обратилась 

читательница Л. И. Ж у 
кова. Она писала о том, 
что в декабре 1975 года 
получила повестку с пред
писанием уплатить 25 руб.
30 коп. за сына, Жукова 
Б. Н., который якобы был 
доставлен в медвытрезви
тель 6 ноября.

На запрос редакции от
вечает начальник Ковдор- г-  
ского ГОМ капитан мили
ции Г. А. Пермяков:

— При проверке жалобы 
выяснилось, что в ноябре 
1975 года был задержан 
гражданин в нетрезвом ви 
де, который назвался сы
ном Жуковой.

За неточное установление 
личности задержанных ма
териал на дежурного инс
пектора младшего лейте
нанта Крутенева направлен 
в суд офицерской чести, 
сержант Тарасов строго 
предупрежден, начальнику 
медвытрезвителя старшему 
лейтенанту Кузьмину ука
зано на слабый контроль 
за дежурной службой,

ДВА МЕСЯЦА 
И ОДИН ДЕНЬ

Оператор ОРСа Ковдор- 
ского ГО Ка Н. Арыкбаева 
обратилась с жалобой на 
ателье Ковдорского комби
ната бытового обслужива
ния: за два месяца никак 
не могли пошить брюки „ее 
мужу.

На запрос редакции отве
чает директор комбината 
бытового обслуживания 
Н. Григорьева:

— Жалоба обсуждалась 
в коллективе. Изложенные 
факты соответствуют дей
ствительности. Дело в том, 
что закройщик верхней 
мужской одежды, приняв
ший заказ, уволился с ра
боты.

На второй день после об
суждения, 14 января, брю
ки выданы заказчику.

ЗВУК НАШЕЛСЯ
Работник Дома пцркб-

ров Т. В. Сизова предъяви
ла претензию мастерской по 
ремонту радиотехнической 
аппаратуры. Она сдала в 
ремонт магнитофон — про 
пал звук —  и его продер
жали больше месяца, все 
время предлагая «зайти
завтра».

На запрос редакции от
вечает директор Апатит- 
ского завода по ремонту ра
диотелевизионной аппара
туры А. И. Какошкин:

— В мастерской вместо
четырех механиков работа
ют двое. Они старались вы
дать в первую очередь 
просроченные заказы на те
левизоры и радиоприемники.

20 января при проверке 
оказалось, что магнитофон 
Сизовой работает нормаль- 
но.

БОЕВОЙ ЛИСТОК «РУДНОГО КОВДОРА»

ф  ПОДЗЕМНОЕ РУСЛО +

Вместо дела— протоколы
Подписи, скреплявшие этот документ, свидетельст

вуют о том, что обе стороны ■— и заказчик и генпод
рядчик — придают ему особое значение. Ковдорский 
ГОК имел поэтому серьезное основание надеяться, что 
все восемнадцать пунктов протокола, до мельчайших 
подробностей обсужденные на совещании еще три не
дели назад, будут выполняться по обоюдно согласо
ванным срокам. Трест «Ковдорстрой» и его субподряд
чики достаточно веско заявили о своем намерении 
сдержать свое слово. И засвидетельствовали это под
писями.

И вот очередное оперативное совещание у главного 
инженера Ковдорского ГОКа, посвященное ходу строи
тельства гидросооружения, которое... не продвину
лось ни на миллиметр, если не считать туннеля и запад
ного ряда скважин. Впрочем, подрядчик придержива
ется иного мнения, утверждая, что на некоторых уча
стках комплекса ведутся строительные работы.

А в день совещания вдруг выясняется: там, где
должна кипеть работа —  мертвая зона. В январе три 
пункта протокола должны быть выполнены, но к их 
реализации и не приступали. Неожиданно на пути еще 
одного пункта вырастает несокрушимая преграда — 
Снег. Из-за него, утверждает СУ-6, невозможно под
штопать трубы напорного коллектора западного ряда 
скважин. Зима сдаст свои позиции в июне. Заверения 
строителей, что в I квартале гидросооружение будет 
готово к эксплуатации, беспочвенны? Нет уверенности, 
что добрую половину мероприятий, зафиксированных 
в протоколе, не постигнет та же участь.

Детально обсуждаются пункты, устанавливаются но
вые и уточняются старые сроки, принимаются с обоюд
ного согласия новые решения, и рождается, таким об
разом, еще один протокол. Надо думать, что в него, 
наконец, общими усилиями — заказчика и подрядчика 
— вдохнут жизнь: в распоряжении осталось два меся
ца. «Отфутболивание» ссылками друг на друга в невы
полнении партнерами обязательств приведет в конце 
концов к тому, что для реализации принятых решений 
потребуется еще один квартал.

Наш корр.

+  КОВДОРСКИЙ ВЕРМИКУЛИТ ♦ !

«Виноват — исправляю»
Государственная комис

сия подписала акт о при
еме в эксплуатацию пуско
вого комплекса вермикули- 
товой обогатительной фаб
рики с приложением переч
ня недоделок (44 пункта), 
которые надлежит устра 
нить в срок до 10 февраля 
Трест «Ковдорстрой» (ген
подрядчик) и субподряд
ные организации отнеслись 
к поставленной задаче с 
пониманием дела, неполад
ки ликвидируются в сроки, 
установленные Государст 
венной комиссией и взятые 
организациями как обяза
тельства.

Следует отметить коллек
тивы участка «Сталькон- 
струкция» (начальник —■ 
Ю. В  Тиц) и участка 
«Промвентиляция» (началь
ник — В. С. Кузьмичев). 
О п е р а т и в н о  работает' 
группа проектировщиков 
института «Гипрониинеме-

таллоруд» (руководитель— 
В. В. Козлов). с

Тревогу вызывало поло
жение дел на фронтах ра
бот, вверенных специали
зированному управлению 
№ 6 треста «Спецстройме- 
ханизация». Этот вопрос 
ставился во главу угла на 
заседании штаба стройки 
22 января. Руководители 
СУ-6 (начальник М. Л Га
га) обещали закончить ук
ладку хозфекального кол
лектора к 12 января, но, 
как оказалось, не учли мно
гих обстоятельств. Преж
де всего, СУ-6 явно пере 
оценило свои возможности 
и приступило к работе на 
коллекторе лишь в ноябре, 
хотя условия труда на
объекте — тяжелые: глу
бина траншей достигала
девяти метров. Видя, что
сроки сдачи срываются, ру
ководители управления по
пытались выправить поло

жение переходом на трех
сменную работу и путем 
непроизводительных затрат.

Несмотря на нелегкие ус
ловия, рабочие и линейный 
технический персонал де
лали все возможное, тру 
дились поистине самоотвер
женно. Но организация ра
бот оставалась неудовлет
ворительной. В частности, 
не было возможностей для 
ремонта на месте вышед
шей из строя техники. Е 
результате был сорван по
следний срок, установлен
ный Государственной ко
миссией.

Руководители СУ-6 обе
щали закончить укладку 
коллектора 25 января, как 
постановил штаб, и на этот 
раз сдержали слово. По
сле принятия экстренных 
мер, работая в субботу и 
воскресенье, коллектив уча
стка справился, наконец, с 
задачей.

И. ЧЕСН ОКО В, 
заместитель директора 
комбината «Ковдор- 
слюда» по капиталь
ному строительству.

Вермикулитовая обогати
тельная фабрика предна
значена для выпуска про
дукции, технология получе
ния которой отработана на 
опытно-промышленной ус
тановке. Так что сюрпризы 
в технологии извлечения 
концентрата исключены. Ко
нечно, неизбежны издерж
ки периода становления и 
освоения производства.

Усилия строителей скон
центрированы на устране
нии недоделок. К  15 фев
раля они должны покинуть 
ВО Ф . Не остаются без 
дела и эксплуатационники: 
регулируют технологиче
ское оборудование, на опы г- 
но-промышленной фабрике 
отрабатывают узел валко
вой дробилки (аналогич
ный установлен на про
мышленной). Уже отревизи- 
ровано все оборудование 
пульпонасосной. Подбира
ем оптимальные режимы.

На очереди — ревизия 
винтовых сепараторов: при
спосабливаем их к техно
логии обогащения вермику
лита.

Сегодняшняя обстановка 
в коллективе (а ведь он об
новлен на 70 процентов)
дает основание надеяться, 
что мощности будут освое
ны в установленный срок.

Отрадно отметить, что 
среди новичков — много 
комсомольцев, они получи
ли специальности на кур
сах при учебном комбинате. 
Выросла и партийная груп
па.

Пока коллектив недоста
точно укомплектован сан
техниками, электриками, 
киповцами. Управление не
которыми узлами и агрега
тами еще не автоматизиро
вано и для контроля за их 
работой нужен дополни
тельный персонал.

Проектом предусматри
вается автоматическое уп
равление всем технологи
ческим процессом с цент
рализованного п у л ь т а .  
Контроль за работой узлов 
будет осуществляться по 
приборам и мнемосхемам.

Н а  р е л ь с а х
Наладка контрольно-изме
рительной аппаратуры бу
дет производиться парал
лельно с освоением техно
логического процесса — 
под постоянной нагрузкой.

Перед коллективом фаб
рики стоит еще одна очень 
сложная задача: добиться 
максимального извлечения 
вермикулита. В  период ос
воения этот показатель бу
дет несколько ниже про
ектного. Ведь вермикули- 
товый концентрат имеет 
весьма широкий диапозон 
по крупности — от нуля до 
30 мм. В процессе обезво
живания, то есть в конце 
процесса, мелкие классы 
уходят в хвосты.

Значит, и коллективу 
к о м б и н а т а ,  и институ
та «Гипрониинеметаллору- 
да» есть над чем порабо
тать.

О. ТИХОМ ИРОВ, 
начальник вермикули- 
товой обогатительной 
фабрики.

Ш ош ш р  
0 30 января 

1976 года
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Редакция планировала в этом номере осветить ход 

строительства водоочистных сооружений и во вторник, 
27 января, в 15 часов, направила на объект своего фо
токорреспондента. Вокруг — тишина. Правда, на пе
реднем плане вы видите человека. Это представитель 
заказчика, пытающийся отыскать хоть одну живую ду
шу на территории объекта. Внутри помещений — га же 
картина. Фото Н. Ганиевой



В К У С  к ж и з н и
— Недавно я получила 

комсомольский билет ново 
го образца. Как сейчас пе
ред глазами этот нарядный 
и праздничный день. Осо
бенно запало в душу, как 
нас поздравляли ветераны 
комсомола, ветераны гру
да, войны. Я часто заду
мываюсь, сумеем ли мы 
прожить жизнь хорошо и 
оправдать теплые поздрав
ления, большое доверие ве-

Что фотография нечеткая—
не вина фотокорреспондента. 
Снимок очень увеличен. Сделан 
он в воскресенье вечером, ког
да Гоня Колыбелкина пела на 
сцене Д К  в хоре обогатительно
го комплекса.
теранов? — это слова Ан
тонины Колыбелкиной, опе
ратора смены с дроблении, 
заместителя секретаря ком
сомольской организации 
обогатительного комплецри.

Приехала Тоня в Ковдор 
из Губкино, после оконча
ния горного техникума. На
значили ее машинистом

конвейера участка дробле 
ния. Добросовестным от
ношением к делу сразу же 
обратила на себя внима
ние. Вскоре ее избрали в 
фабком, в комитет комсо
мола. Это она в фабком, 
отвечает за подшефный са 
дик «Солнышко». Немного 
времени вроде прошло, но и 
дети, и воспитатели уже 
настолько привыкли к забо
там «главного шефа», что 
наверное, не представляют, 
как можно было обходить
ся без нее.

А сколько энергии тра 
тит Тоня на комсомольскую 
работу! Если у нее смена с 
16-00, значит, — с утра в 
комитете. Выходит с нуля 
—■' останется после работы 
или поспит и прибежит. 
При этом успевает еще ор
ганизовывать других и са
ма участвовать в художе
ственной самодеятельности.

Тоня как-то призналась, 
что и в школе, в технику
ме не сторонилась общест
венной работы. Но только 
здесь, в Ковдоре, почувст 
вовала, что зажила полно
кровной жизнью.

Вот мы порой нет-нет дл 
и поворчим на молодежь, 
на молодых специалистов. 
Дескать, в ваши годы мы в 
наше время... и так далее... 
А тут приехала в числе 
других молодой специалист 
Антонина Колыбелкина и 
менее чем за два года ста
ла нужным, незаменимым 
Человеком и на рабочем 
месте, и в общественной 
жизни. Видимо, напрасно 
некоторые молодые люди 
иногда ждут, когда их при 
влекут, позовут. Надо ак
тивнее себя проярлять. И 
тогда почувствуешь вкус 
к жизни.

Н. Ж И ГА Л Ь Ц Е В , 
председатель фабкома 
обогатительного ком
плекса.

Что ж е вы, шефы
По инициативе горкома 

комсомола и лестничества 
с 22 по 31 декабря при До
ме пионеров действовал 
штаб операции «Елочка». 
В  штаб вошли ребята школ 
№ №  16, 17, 18, они еже
дневно выходили на дежур
ство. Причем, график был 
составлен с гакнм учетом, 
чтобы комсомольцы шеф
ствующих предприятий 
смогли оказать ребятам не
обходимую помощь.

Однако шефы на это г 
раз подвели. Комсомольцы 
Ковдорского ГОКа появи
лись на постах школы 
№  17 лишь два раза,
ГОКа «Ковдорслюда» на 
постах школы № 18 — один 
раз, а треста «Ковдор

строй» вообще оставили 
своих подшефных из 16 
школы без поддержки.

I I  хотя школьники доб
росовестно отнеслись к этой 
операции, сами они, естест
венно, мало что смогли 
сделать.

Да, после драки кулака
ми не машут. Но ведь за
щита леса от самовольных 
порубок — не разовая кам
пания. Не заметим, как 
пролетит год. Поэтому из 
нынешней операции «Елоч
ка» надо бы сделать соот
ветствующие выводы и к 
будущему новому году по
дойти во всеоружии.

Г. ПОЛТАВСКАЯ, 
методист Дома пионе
ров.

V Ф  /
уВЛКСд,;

К О М С О М О Л Ь С К АЯ
юность

К О В Д О Р А
МОЛОДЕЖНАЯ СТРАНИЦА. ВЫПУСК ВТОРОЙ

Подтекст решения
Идет заседание комитета 

комсомола. Заседание пла
новое, и вопросы плановые 
-г- посвящены начавшемуся 
обмену комсомольских до
кументов. После соответст
вующих дебатов постанови
ли: первыми к обмену до
кументов допустить комсо
мольские организации ком
бината производственных 
предприятий, детсада № 28 
и участка «Промвентиля 
пин». То есть, вынуждены 
были констатировать, что 
ранее утвержденный гра
фик надо изменить и на
значить более поздние сро
ки для некоторых органи
заций, в том числе , и орга
низации автотранспортной 
конторы.

Причина? Многие комсо
мольцы не сфотографиро
вались, не прошли собесе
дование. Можно поругать 
секретарей первичных ком
сомольских организаций, 
что мы и сделали. Но не 
задуматься, почему отдель
ные комсомольцы не спе
шат быть активистами или 
хотя бы дисциплинирован
ными членами организации 
— нельзя. На первом месте 
должна стоять формула 
«А что я даю комсомолу?». 
И уж где-то потом, и то 
для себя, не вслух, как раз
думье о своем духовном 
росте: «А что комсомол
дал мне?». У  нас же порою 
бывает наоборот.

И все-таки некоторая до 

ля вины лежит и на членах 
комитета. Принима|ть-то; 
решения — принимаем, но 
не всегда энергично добива
емся претворения их в 
жизнь. Года полтора назад 
мы постановили построить 
своими силами дом для 
комсомольцев. В организа
циях подошли серьезно к 
этому делу —• кандидатов 
обсуждали на комсомоль
ских собраниях, комитет нч 
утвердил. Много было же
лающих в личное время, в 
выходные поработать на 
строительстве собственного 
дома. Помнится, даже из 
Ковдорского ГОКа посту
пило около десяти заявле
ний. Тогда же было реше
но, что никакого особого 
проекта для дома не нужно 
— подойдет самый обыч
ный, типовой. А трех- и че
тырехкомнатные квартиры 
можно обменять йотом на 
однокомнатные.

Но хорошее решение по
висло в воздухе. Пока нас 
не поддержали.

Я далек от мысли все 
беды нанизать на несосто- 
явшийся пока дом. Но ведь 
авторитет завоевывается не 
хорошими обещаниями, а 
делами. В этом смысле но
вому составу комитета на
следство досталось не очень 
благодарное.

А. СИДОРОВ, 
н а ч а л ь н и к  штаба 
КП  треста «Ковдор
строй».

К о м с о р г
ш а г а е т

в п е р е д и
Участок обогащения же 

лезорудной обогатительной 
фабрики выполнил повы
шенные социалистические 
обязательства 1975 года. 
Немалую лепту внесли ком
сомольцы и молодежь уча
стка. Прежде всего хочет
ся отметить комсомольско- 
молодежную смену, руко
водимую коммунистом В. Г. 
ГладыШкинмм. Несмотря 
на то, что стаж работы 
большинства молодых ра
бочих около года, комсо
мольско-молодежная смена 
справилась с годовым за
данием 28 декабря. Среди 
членов этой бригады необ
ходимо выделить машинис
та мельниц С. Самусенко, 
машиниста конвейера И. 
Лобанову, машиниста сепа
ратора Л. Петунину.

Резкая активизация ра
боты комсомольской орга
низации стала возможной 
благодаря настойчивости 
вожака молодежи участка
В. Обухова. Молодые ра
бочие активно участвуют а 
субботниках, в различных 
соревнованиях, все комсо 
мольцы участка обогаще 
ния — активные члены 
ДНД.

А. ХИ М ЧЕН КО , 
начальник участка 
обогащения.

П о р я д о к !
В субботний вечер 24 ян

варя среди собравшихся в 
танцевальном зале трудно 
было не заметить группу 
молодых ребят. Они выде
лялись своей подчеркнутой 
аккуратностью, и не будь 
даже на их рукавах голу
бых повязок, можно было 
бы догадаться — это ком
сомольцы из оперативного 
отряда.

Само присутствие этих 
ребят отрезвляюще дейст
вовало на некоторых рас
хлябанных молодых людей.

Комсомольцы-оперативники 
держались уверенно, были 
настоящими хозяевами тан
цевального вечера.

Вот что рассказал элек
трослесарь комсомсхщ^о- 
молодежной смены участка 
флотации АБО Ф  Владимир 
Четвертак:

—  Для борьбы с нару
шителями общественного 
порядка создан оператив
ный отряд комсомольской 
организации обогатительно
го комплекса. Ребята про
вели уже несколько де

журств. Сегодня впервые 
на дежурство вышли ком
сомольцы АБОФ.

Да, ребята со своими 
обязанностями справились, 
на танцевальном вечере был 
полный порядок.

Давно уже ведутся раз
говоры о создании город
ского оперативного комсо
мольского отряда. Сейчас 
появилась надежда, что 
вскоре разрешится пробле
ма помещения и можно бу
дет вплотную приступить 
к организации отряда.

А. П ЕРЕЛ Ы ГИ Н А , 
заместитель секретаря 
нештатного горкома 
ВЛКСМ .

Лук и теория относительности
— Н у и холод. Адский*
— Да брось ты, просто 

свежо.
— Тебе конечно, вкалы

вал там...
— Женька, ты знаешь, 

а работать понравилось...
Мы возвращались с лу

ка. Так ребята назвали ра
боту на базе ОРСа. Пона
чалу целая куча тяжелых 
мешков с луком особой ра
дости не вызвала. Но пере
бирать надо. Сели, придви
нули по нескольку мешков. 
Послышался смех: кто-то

припомйил соответствую
щую ситуации смешную 
историю. Потом поспорили 
немного насчет теории от
носительности, раскрыли 
попутно несколько мировых 
проблем. А  работа шла. 
Стало весело и даже как- 
то уютно. Помещение свет
лое, довольно просторное. 
Тепло к тому же.

Не заметили, как пере
брали двенадцать мешков. 
И, конечно, настроение под
нялось, когда увидели, 
сколько сделали.

Еще быстрее замелькали 
руки ребят. Лук — отлич
ный, крепкий, золотистый. 
Всего перебрали двадцать 
пять мешков. Два часа про
летели незаметно. Работа 
закончена.

И, как принято говорить, 
«усталые, но довольные>4 
пошли домой. Действитель
но довольные. Ведь на ба
зе нам сказали, что мы по
работали неплохо.

И. КО РМ И ЛИ Ц Ы Н А , 
ученица 10 класса «В» 
школы № 17.

ЛЫЖНЯ 
5  КРАСНОЛЛ 
ГАЛСТУКЕ

1 февраля на стадионе 
школы №  18 в И  часов 
откроются соревнования 
I этапа международного 
конкурса «Лыжня для 
всех». Конкурс проводит 
«Пионерская правда» со
вместно с журналом пионе
ров Финляндии — «Ракег- 
ти». Особенность соревнова

нии в том, что выигрывает 
тот пионерский отряд, кото
рый привел на лыжню 
больше гостей: родителей, 
шефов, школьников под
шефных младших классов.

Соревнования пройдут до 
10 марта, состоится три 
этапа. Пионерские дружи
ны, достигшие высоких по
казателей в массовых про
бегах, будут награждены 
призами журнала «Ракет- 
ти», специальными значка
ми юных лыжников и грз- 
мотами «Пионерской прав
ды».

Галя САЛАККО, 
председатель совета 
пионерской дружины 
школы № 18.

О с е ч к а
Ниже своих возможнос

тей выступили лыжники 
Ковдорского горно-обогати
тельного комбината в со
ревнованиях второго тура 
первенства Апатитского го
родского совета ДСО 
«Труд», которые состоялись 
в Ковдоре 24—25 января.

Единственного успеха до
бились мужчины в эстафе
те, если успехом можно 
назвать второе место. А в 
общем зачете сборная Ков
дорского ГО Ка оказалась 
на четвертом месте, про
пустив вперед команды 
треста «Апатитстрой», зем
ляков из треста «Ковдор
строй» и спортсменов Коль
ского филиала Академии

наук СССР. На пятом мес
те — лыжники ГО Ка «Ков
дорслюда».

В  соревнованиях лыжни
ков второй группы пред
приятий первенствовала 
команда Ковдорской геоло
горазведочной партии.

Спортсмены Ковдорского 
ГОКа_ на сей раз недооце
нили ‘ соперников. Тренер
В. Гончаров мало уделял 
внимания женской команде. 
В  результате произошел 
казус — одна из лыжниц 
опоздала... к месту старта.

Ю. ФОКА, 
директор спорткомп
лекса профкома Ков
дорского ГОКа.

У Т В Е Р Ж Д Е Н А  Р Е Д К О Л Л Е Г И Я
молодежной страницы. В  нее вошли: ученица 10 клас
са «В» школы № 17 Ирина Кормилицына, инженер-эко
номист управления ГО Ка «Ковдорслюда» Александр 
Кузнецов, заместитель секретаря нештатного Ковдор- 
ского Г К  ВЛ КС М  Антонина Перелыгина, начальник 
штаба «Комсомольского прожектора» Ковдорского 
ГОКа Александр Петров, начальник штаба «Комсо
мольского прожектора» треста «Ковдорстрой» Алек
сандр Сидоров.

ПОМ ЕХИ 
ПЕРЕД 

ЭКРАНОМ
В  последнее время стали 

невозможно смотреть филь
мы, особенно на вечерних 
сеансах. Многие молодые 
люди и не только молоды'., 
приходят явно навеселе. Во 
время сеанса сидят в шай
ках, разговаривают, кричат 
на весь зал, подсказывая 
актеру, свистят:

У входа в зрительный 
зал кинотеатра «Юность? 
висит строгое объявление: 
«После'третьего звонка не 
входить!». А ведь входя г, 
и не только после третьего, 
но и после пятого. Почему 
же работники кинотеатра 
впускают в зал запоздав
ших зрителей во время 
журнала и после?

Нам, дружинникам, да и 
членам комсомольского 
оперативного отряда, надо 
бы планировать свои марш
руты не только по свежему 
воздуху, а возможно, с 
разрешения администрации 
кинотеатра, дежурить пе
ред началом фильма у  
«Юности» и не пропускать 
в зал лиц в нетрезвом со
стоянии. А крикунов и 
свистунов выводить из зала 
во время сеанса. И свед 
включать, чтоб все видели.

И последнее. Есть еще 
зрители, которые, отправ
ляясь в кино, набивают 
карманы конфетами, ябло
ками, семечками. Сидят и 
два часа во все стороны 
плюют, шелестят бумагой, 
чавкают и оставляют после 
себя кучи мусора. Таких 
не много, но настроение 
они портят всем, не говоря 
уже о пренебрежении тру
дом уборщиц. Из-за тако
го любителя совмещать ду
ховную пищу с пищей из 
духовки, сидишь потом по 
колено в грязи.

Н. М И РО Ш Н И ЧЕН КО ,
машинист экскаватора
рудника «Железный».

«Кина не будет»
К сожалению, все в пись

ме товарища Мирошничен
ко — правда. Хочу даже 
добавить, что находятся 
молодые люди, юноши и 
девушки, которые умудря
ются принести в кинотеатр 
бутылки со спиртными на
питками, иногда распивают 
прямо в зале.

На замечания контроле
ров эти граждане не реа
гируют, возмущенные вну
шения зрителей не воспри
нимают. Администрация 
кинотеатра обращается к 
дружинникам и членам 
оперативного отряда с 
просьбой взять шефство 
над залом и фойе в вечер
ние часы. Приходите, бу
дем рады. Ведь уговоры 
не помогают. Надо, чтоб 
каждый нарушитель знал: 
если ты пришел в зал ме
шать зрителям —• «кина» 
для тебя не будет.

Н. ТОРБИНА, 
директор кинотеатра 
«Юность».

Ш оваор
30 января 
1976 года



К р ы л ь я  

п е с н и
Заключительный концерт первого тура фестиваля ху

дожественной самодеятельности собрал в минувшее 
воскресенье, без преувеличения, полгорода. Зрители то 
и дело взрывались аплодисментами и, несмотря на то, 
что на смотровом концерте «не положено» — требова
ли повторить наиболее понравившиеся номера про
граммы.

А в центре зала под зелеными абажурами сидела 
группа людей, которая вроде и не реагировала на 
происходящее на сцене. Ни возгласов, ни аплодисмен
тов. Только время от времени пометки на бумаге. Все 
правильно, жюри собралось не восхищаться, а рабо
тать. Возглавлял жюри директор Дома народного твор
чества облсовпрофа, член областного оргкомитета фе
стиваля заместитель председателя областного жюри 
Я. А. Хайн. Вместе с Яковом Абрамовичем в Ковдор 
приехал старший редактор Мурманского телевидения, 
председатель концертно-музыкальной секции фестива
ля А. С. Ермолов, старшие методисты Дома народного 
творчества В. Н. Дюжикова и В И. Махотин, методист 
Дома народного творчества М. Г. Борисов.

Назавтра, когда волнения экзамена остались позади, 
корреспондент «Рудного Ковдора» попросил членов 
жюри поделиться своими впечатлениями.

Я. Хайн. Если попытаться уложиться в несколько 
слов — это был настоящий праздник самодеятельного 

. искусства. Причем, организаторы его, и в этом безус
ловная заслуга общественных организаций и админист
рации комбината, выполнили основную задачу фестива
ля: массовость. Удачно подобран репертуар, среди ис
полнителей — много представителей цеховой самодея
тельности. Чувствовалось, что посланцы цехов были на 
сцене не гостями, а хозяевами.

В. И. Махотин. Не первый раз приезжаю в Ковдор и 
хочу отметить возросшую культуру исполнения хоро
вых коллективов, особенно хора железорудной обога
тительной фабрики. Приятная неожиданность—хор ДК.

М. Борисов. Порадовала культура выступления со
листов, без манерности, хорошо держатся на сцене. И 
вкус, и репертуар подтверждает мнение, что они до
стойно представляли жанры, в которых выступали. Хо
рошо слушался оркестр народных инструментов, благо
даря его ненавязчивому сопровождению выигрывали 
многие номера программы. Запомнился и вокально-ин
струментальный ансамбль «Кристалл».

Я. Ханн. Обязательно отметьте продуманность пода
чи номеров, чтецы, которые были широко представле
ны, не шли заставками для заполнения пауз. Номера 
как бы вытекали один из другого. Именно поэтому кон- 
церт, который длился пять часов, не казался длинным, 
а шел на одном дыхании.

В. Дюжикова. Тут называлась фамилия Бедули, с его 
приходом у Д К  появилось свое музыкальное лицо. Хо
чу добавить, что чувствуется и опытная рука хореогра

фа. Танцы поставлены на довольно высоком уровне.
Я. лаин. Работники Д К, а на концерте ь основном 

была представлена самодеятельность Ковдорского 
1 ОДа, правильно сделали, что пошли в цеха, что орга
низовали крупные коллективы. Во-первых, вовлекли в 
творчество много раОочих, а во-вторых, на базе хоро
ших хоров и музыкальных ансамолеи легче .и органич
ней создавать коллективы малых форм. Появились и 
и новые имена. Хотя, и это хочется с радостью отме
тить, уже известные звезды из Ковдора — Надежда 
Селезнева и Владимир Кудрявцев — не собираются 
сдавать своих позиции.

Вообще я бы сказал, что по итогам этого тура фес
тиваля Ковдор вполне может претендовать на звание 
певческой столицы Кольского края. Именно у вас, 
стоит подумать об этом, надо Оы проводить певческие 
областные фестивали.

И в заключение о том, что мы увозим в записных 
книжках. К  нам в перерыве, на улице все время подхо
дят с допросом «Ну как?» Естественно, это пока сек
рет. Одно могу сказать, что почти все участники кон
церта оудут представлены к награждению дипломами 
фестиваля, а одиннадцать номеров (почти третья часть 
программы) отобраны кандидатами для участия в за
ключительном концерте первого тура, который состоит
ся в мае в Мурманске.

*  *  *

На снимках: а верхнем ряду слева направо — поет солист 
самодеятельного коллектива рудника «Железный», помощник 
машиниста акскаватора Виталий Тверезый; венгерский танец 
исполняет танцевальная группа Дворца культуры ковдорского 
ГО Ка ; играет ансамбль народных инструментов Дворца культу
ры. В нижнем ряду: у микрофона солистка хора Дворца куль
туры, продавец О РСа Ковдорского ГО Ка  Наталья Сакович; вы 
ступает хор обогатительного комплекса.

Фото Ю. Петрухина.

НАЧИНАЕТСЯ ИГРА!
Завтра, в 20 часов в 

спортзале школы № 18 со
стоится Торжественное от
крытие турнира по мини- 
футболу на приз газеты 
«Нудный Ковдор». А уже в 
воскресенье с 10 часов утра 
в спортзале учебного ком
бината треста «Ковдор- 
строй» —- первые удары по 
мячу, первые голы, радости 
и огорчения. За выход в 
полуфинал будут бороться 
четырнадцать команд, раз
битые на две подгруппы. 
В результате жеребьевки 
первую подгруппу состави
ли команды: «Юность»
(школа №  18), «Мотор»
(цех подготовки производ
ства), «Спартак» (ОРС), 
«Горняк» (рудник «Желез
ный») —  все три команды 
представляют Ковдорский 
ГОК, «Шахтер» (Чалмозе
ро) — ГО К  «Ковдорслю
да»), «Искра» («Промжил- 
строй») и «Автомобилист» 
(автотранспортная конто

ра) — обе представляют 
трест «Ковдорстрой». Вто
рая подгруппа: «Металлист» 
(ремонтно - механическ и й 
цех), «Обогатитель» (обо
гатительный комплекс), 
«Звезда» (цех технологиче
ского транспорта) — все из 
Ковдорского ГОКа, «Элек

трон» (цех КИПиА ГОКа 
«Ковдорслюда»), «Бес
смертник» (школа №  18), 
«Вперед!» (управление ме
ханизации строительства 
треста «Ковдорстрой») и 
«Геолог» (геологоразведоч
ная партия).

Очередное заседание орг
комитета состоится сегодня, 
в 19 часов в кабинете 
физвоспитания ш к о л ы  
№  18.

Оргкомитет.

«НЕ ТОЛЬКО 
ДЛЯ ОЛИМПИЙЦЕВ»

1 февраля в 12 часов, на 
трассе «Лыжня-76 зовет!» 
будет дан старт пробегу, 
посвященному X I I  зимним 
Олимпийским играм. При
глашаются все желающие 
независимо от ьозраста.

На старте участники по
лучат талоны. Два контро
лера на лыжне сделают от
метки, после чего талон 
сдается на финише органи
заторам соревнований.

Участники к о н к у р с а  
«Лыжня зовет!», прошед
шие наибольшее количество 
километров к 1 февраля 
(для этого необходимо на 
старте предъявить все та
лоны организаторам), бу
дут награждены значками, 
а наиболее отличившиеся

в этот день — грамотами 
ДСО.

Совет ДСО «Труд».

ВСЕ КЛЮШКИ 
РАЙОНА 

В ГОСТИ К НАМ
27 января в Ковдоре на

чались районные соревно
вания по хоккею — I тур 
первенства Апатнтского го
родского совета ДСО 
«Труд». В  первый день на 
льду спорткомплекса Ков
дорского ГОКа команда 
треста «Апатитстрой» вы
играла у хоккеистов трес
та «Спецстроймеханизации» 
— 7:3, а спортсмены Уп
равления строительства 
Кольской АЭС нанесли по
ражение команде Апатит- 
ского автотранспортуого 
предприятия — 3:0. Спор
тивные коллективы Ков
дорского ГО Ка и ГОКа 
«Ковдорслюда», также уча
ствующие в турнире, были 
в этот день свободны от игр.

Соревнования хоккеистов, 
включенные в программу 
зимней спартакиады ДСО 
«Труд», продлятся до 
1 февраля.

М. САП О Ж НИ КО В, 
судья соревнований.

Редактор Я. М АХЛИН.

Даем справку:
В КИНОТЕАТРЕ 

«ЮНОСТЬ»
30 января — 1 февраля 

— «Афоня» (30-го: 12, 14, 
16, 18-15, 20, 22; 31 — 1-го: 
12, 14, 16, 18, 20, 22).

2—3 февраля-— «Повесть 
о человеческом сердце», н 
2-х сериях (12, 15, 18-15, 
21),

4 февраля — «Дорога к 
счастью», в двух сериях 
(12, 15, 18-15, 21).

5—8 февраля — «Не мо
жет быть!» (5—6-го: 12, 14, 
16, 18-15, 20, 22; 7—8-го: 
12, 14, 16, 18, 20, 22).

+
ЕЩЕ 1500 

КИЛОМЕТРОВ
прошли участники конкур
са «Лыжня-76 зовет!». Вы
ходные дни 24—25 января 
были самыми урожайными 
в нынешнем сезоне: выда
но 300 талонов. Теперь на 
счету ковдорчан 6.285 ки
лометров. 31 января и 1 
февраля ответственные де
журные на контрольном  
пункте — представители от
дела технического контро
ля.

ЗАЧЕМ ПОКУПАТЬ?
Комбинат бытового об

служивания предлагает сле

дующие предметы прока
та:

Музыкальные инструмен
ты (проигрыватели всех ма
рок, гитары, баяны, аккор
деоны);

Спортивный инвентарь 
(лыжи, коньки, лодки рези
новые, рыболовные снасти, 
палатки, мешки спальные;;

Детские коляски, саноч
ки, стиральные машины, 
велосипеды.

Если вы отмечаете день 
рождения, свадьбу или ка
кое-нибудь торжество и у 
вас нет посуды, не огор
чайтесь — пункт проката 
к  вашим услугам: ул. Слю
дяная, 3. Часы работы: 
вторник — пятница с 13-09 
до 20-00, суббота с 9-00 до 
16-00, воскресенье с 9-0J 
до 15-00 часов. Выходной 
день — понедельник.

Администрация.
+

ЛУЧШЕ НОВОГО
Химическая чистка одеж 

ды — прекрасное средство 
для восстановления гигие 
нических свойств ткани.

Для более полного удов
летворения населения ус
лугами по химической чист
ке и крашению одежды в 
вашем городе открыт спе
циализированный прием
ный пункт: ул. Слюдяная, 
1, кв. 1.

Приемный пункт открыт 
с 12-00 до 20-00 часов, пе
рерыв с 14-00 до 16-00, в 
субботу с 12-00 до 18-00, 
выходной — воскресенье.

Приемный пункт прини
мает для перекрашивания 
в любой цвет нейлоновые 
мужские сорочки, которые 
в процессе носки пожелте
ли, потеряли товарный 
вид.

Сроки исполнения зака- 
казов значительно сокра
щены.

Пользуйтесь услугами 
апатитской фабрики хими
ческой чистки и крашения 
одежды!

Администрация.

+
ТРЕБУЮТСЯ! 
ТРЕБУЮТСЯ!

Ковдорскому комбинату 
бытового обслуживания — 
фотографы, лаборанты, ре- 
т у ш  е р ы, парикмахеры, 
электрик.

Обращаться по адресу: 
ул. Кирова, 5, тел. 5-32.

Этот номер газеты в типогра
фии «Кандалакшский комму
нист» набирали линотипистки 
М. П. КО Н О ВА Л О ВА , Н. П. 
ВА РН И Н А , верстала Н. А. 
Ч А Р Ы К О В А , клише нарезал 
Л  Д. Н А БА ТО В, печатали 
л :  В. РО М А Н О ВА , Г. И. Т Е 
Р Е Н Т Ь Е В А .

Адрес редакции: 184140, Ковдор, улица Ленина, 8. Телефоны 1-57 и 1-52. Типография «Кандалакшский коммунист» Зак. 1356


